

Compte rendu de l'assemblée du 19 juin 1913, a.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, Président. Tous présents.

1.—Soumise une offre de M. G. R. Mainville, de vendre à la Cité un lot de terrain situé au coin Esplanade et Laurier.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour préparation d'un plan, au Président du Bureau des Estimateurs pour évaluation dudit terrain, et aux chefs des Départements de Police et de Feu pour rapport.

2.—Soumis des mandats vérifiés par le Contrôleur de la Cité, au montant de \$17,273.85, suivant liste certifiée.

Résolu: D'en autoriser le paiement.

3.—Une délégation de Dames se présente devant le Bureau et demande que les cours où il existe des déchets et nuisances soient nettoyés par la Ville.

Le Bureau explique aux déléguées que les règlements de la Ville ne lui permettent pas de faire ce nettoyage qui est à la charge des locataires ou propriétaires.

4.—Soumise une communication de M. Joseph Turcotte, ancien employé du Département de l'Incinération, demandant l'aide de la Ville.

Résolu: De référer au Surintendant de l'Incinération pour rapport sur ce cas.

5.—(14766-14767) Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: De permettre

1° A. M. L. Langlois, de construire une écurie de 26 places sur le lot No cad. 172-174, quartier Sainte-Anne, 165-67 Bridge;

2° A. M. Alfred Pion, de recevoir et emmagasiner des matériaux de construction (usage personnel), sur le lot No cad. 161, subd. 447-448, quartier DeLorimier, coin Simard et Saint-Jérôme.

6.—Soumise une offre de M. Ed. Lefebvre, de vendre à la Cité un certain terrain pour l'établissement d'une salle d'exercices militaires.

Résolu: D'informer M. Lefebvre que le Bureau ne peut prendre cette offre en considération, attendu que cette question n'est pas de son ressort.

7.—(14769) Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: D'autoriser la pose de 575 pieds de tuyaux de 8" dans la rue Henri Julien, au coût de \$1,350, à imputer sur le crédit voté pour la pose de conduites principales.

8.—(12978) Soumise la "check paid list" du Département de Police, pour la période s'étendant du 1er au 15 juin 1913.

Approuvée.

9.—Soumise une communication de la "Montreal City Land Company, Limited", demandant l'autorisation de construire des égouts sur une subdivision de terrain leur appartenant.

Résolu: Que le Bureau ne peut faire droit à cette demande.

10.—Soumise une offre de MM. Campbell, McMaster & Papineau, représentant la succession Stanley C. Bagg, de céder à la Cité, gratuitement, le terrain nécessaire pour l'ouverture du Boulevard Saint-Laurent, à travers leur propriété.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant d'accepter ladite offre aux conditions suivantes:

1° La valeur cotisée du terrain ayant front sur ladite partie du Boulevard, demeurera la même pendant cinq ans, que celle cotisée pour l'année finissant le 1er mai 1913;

2° Les droits, s'il y en a, des locataires, de louer, seront respectés jusqu'à l'expiration de leurs baux;

3° La succession Bagg ne sera pas tenue de clôturer les terrains ayant front sur ladite partie du Boulevard Saint-Laurent;

Report of meeting held on the 19th June 1913, a.m.

His Worship Mayor L. A. Lavallée, in the chair, and all the members of the Board.

1.—Submitted a letter from G. R. Mainville, offering to sell to the City a piece of land situated corner of Esplanade and Laurier streets.

Resolved: That the same be referred to the Chief Engineer for a plan, to the Chairman of the Board of Assessors for a statement showing the value of said land, and to the Chiefs of the Police and Fire departments for a report.

2.—Submitted warrants verified by the City Comptroller amounting to the sum of \$17,273.85 as per certified list.

Resolved: To authorize the payment thereof.

3.—A delegation of ladies appeared before the Board and asked that the yards where there is any garbage or filth be cleaned by the City.

The Board explained to the delegates that under the City by-laws it devolves upon the tenants and proprietors to clean such yards.

4.—Submitted a communication from Mr. Joseph Turcotte, ex-employee of the Incineration Department, asking for relief.

Referred to the Superintendent of the Incineration department for a report thereon.

5.—(14766-67) On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: To allow:

1. Mr. L. Langlois, to erect a 26-stall stable on Cad. lot No. 172-174, St. Ann Ward, 165-67 Bridge street;

2. Mr. Alfred Pion, to receive and store building materials (for his personal use) on Cad. lot No. 161, subd. 447, 448, Delorimier Ward, corner of Simard and St. Jerome streets.

6.—Submitted a letter from Mr. Ed. Lefebvre, offering to sell to the City a certain piece of land for the erection of an armoury.

Resolved: That Mr. Lefebvre be informed that the Board cannot consider said offer as this matter is not within its province.

7.—(14769) On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: To authorize the laying of 575 feet of 8" pipe in Henri Julien street, at a cost of \$1,350, said sum to be charged against the appropriation voted for the laying of mains.

8.—(12978) Submitted the check pay list of the Police Department for the fortnight ending on the 15th June 1913.

Approved.

9.—Submitted a letter from the Montreal City Land Company, Limited, asking for authorization to lay sewers in a subdivision of land belonging to the Company.

Resolved: That the Board cannot grant said request.

10.—Submitted a letter from Messrs. Campbell, McMaster & Papineau, representing the Stanley C. Bagg Estate, offering to cede to the City gratuitously the land required for the opening of St. Lawrence Boulevard across their property.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said offer be accepted on the following conditions:

1. The assessed value of the land fronting on said part of the Boulevard, shall remain the same during five years as that for the year ending on the 1st May 1913;

2. The rights, if any, of the tenants, to let the premises, shall be preserved until the expiry of their leases;

3. The Bagg Estate shall not be bound to fence the lands fronting on said part of St. Lawrence Boulevard;